

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

ANBG : la nouvelle directrice générale dans ses fonctions

ENA
Libreville/Gabon

Nommée en Conseil des ministres le 5 décembre 2019, la nouvelle directrice générale de l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG), Sandra Flore Abessolo, née Mambari Pinze, a pris officiellement ses fonctions hier. C'était au terme d'une cérémonie de passation de charges entre elle et son prédécesseur, Joël Lehman Sandoungout, présidée par le ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche scientifique et du Transfert des technologies, Jean De Dieu Moukagni Iwangou. En présence du secrétaire général adjoint de la présidence de la République, Serge Ename Nsolet.

Cérémonie sobre, symbolique et républicaine, a relevé le ministre de tutelle qui s'est réjoui de ce qu'une concertation franche a eu lieu entre le sortant et l'entrant. Non sans insister sur la notion de continuité de service,

au regard de la dynamique insufflée par le directeur général sortant, à travers plusieurs chantiers, qui donnent aujourd'hui un rayonnement à cette administration, et reconnue par la directrice générale entrant. " En effet, la dynamique insufflée par mon prédécesseur me serait d'un grand apport ", a dit Mme Mambari Pinze-Abessolo. Qui a prié le membre du gouvernement d'être son interprète auprès des plus hautes autorités de l'État, en tête desquelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour le choix porté sur sa modeste personne pour présider une administration aussi sensible et importante.

Elle a ensuite invité ses collaborateurs à s'investir dans la satisfaction non seulement des usagers, mais également des attentes des plus hautes autorités de la République. Pour y parvenir, elle a dit s'appuyer sur les conseils éclairés de la tutelle, voire de son prédécesseur, pour mener à bien sa mission. Ce dernier, s'adressant au personnel qu'il quitte, a gratifié chacun d'un mot



En présence du ministre Jean De Dieu Moukagni Iwangou ©, les directeurs généraux entrant (g) et sortant (d) se sont passé les dossiers symboliquement.

d'encouragement les enjoignant à accompagner leur nouveau responsable qui, devait-il ajouter, a l'avantage " de connaître les dossiers ", et l'inconvénient " de ne pas avoir d'état de grâce ". Auparavant, Jean De Dieu Moukagni Iwangou s'est réjoui de l'ambiance bon

enfant qui a régné lors de la concertation entre l'entrant et le sortant, jusqu'à aplanir les moindres écueils qui auraient surgi lors de la prise de fonction de la nouvelle directrice générale. Rattachée à la présidence de la République, " l'ANBG doit être ce que le chef

de l'État a toujours voulu qu'elle soit, à savoir un outil d'appui à la formation des jeunes Gabonais et un soutien aux familles défavorisées ", a dit en substance, le secrétaire général-adjoint de la présidence de la République, Serge Ename Nsolet

Le clin d'œil de *Lybek*



Sandra Flore Mambari Pinze : la connaissance des dossiers comme atout



Le nouveau DG de l'ANBG, Sandra Flore Mambari Pinze épouse Abessolo.

ENA

ADMINISTRATEUR scolaire et universitaire, la nouvelle directrice générale de l'ANBG, Sandra Flore Mambari

Pinze-Abessolo peut se prévaloir des atouts dont le plus important est d'être un cadre maison, qui a intégré cette administration dès 2005. Après l'obtention de son baccalauréat, elle s'inscrit à l'Université Omar-Bongo au départ

tement des Sciences sociales et humaines (option Sociologie). Des études sanctionnées par une maîtrise en sociologie. Mme Mambari Pinze-Abessolo entre ensuite à l'École nationale d'administration (ENA) d'où elle sort administrateur scolaire et universitaire, et intègre la Direction générale des bourses et stages (DGBS) où elle fait son stage pré-insertion professionnelle.

Tour à tour chargée d'études du directeur général, elle a la charge de la gestion des Grandes écoles et de la Faculté de médecine (2005-2007), avant de se voir confier la gestion des dossiers "France". Lorsque la DGBS est muée en Agence, elle est promue chef de service Scolarité. Fonction qu'elle exercera jusqu'à sa nomination comme directrice générale de cette administration, où elle a fait ses classes depuis 14 ans avec une parfaite maîtrise des dossiers.